

Cuenta pública

Carabineros de Magallanes cerró 2024 con récord de procedimientos



● El general Marco Alvarado destacó 134 mil procedimientos, decomisos relevantes y proyectos de modernización.

Policial
 policial@elpinguino.com

En el marco de la Ley de Modernización de las Policías, el general Marco Antonio Alvarado Díaz, jefe de Zona de Carabineros de Magallanes y Antártica Chilena, entregó su cuenta pública 2024, donde expuso un balance de gestión marcado por el aumento de procedimientos, el combate al crimen organizado y el desarrollo de proyectos clave para la región austral.

Respuesta ante el delito

Destacó que durante el año pasado, Carabineros ejecutó 134.844 procedimientos, un promedio de 368 diarios, con 2.723 detenciones, de las cuales 529 correspondieron a delitos de mayor connotación social.

La Central de Comunicaciones recibió más de 72 mil llamados, aunque un 76,9% resultó inoficioso, lo que motivó un llamado al uso responsable del 133.

Incautaciones

En materia de incautaciones, se decomisaron 77 armas blancas, 1.955 municiones y 11 armas de fuego, además de más de 14 kilos de droga y 230 dosis de éxtasis, destacando el trabajo de OS-7 en coordinación con otras regiones. Los controles y fiscalizaciones superaron las 116 mil acciones, incluyendo 68 mil controles vehiculares y más de 40 mil a personas.

Alvarado advirtió una mayor agresividad en los delitos, con incremento del uso de armas blancas, fenómeno que calificó como nacional y que exige fortalecer las unidades investigativas y el trabajo preventivo.

Entre los procedimientos relevantes mencionó el "Caso North Face", desarticulación



El general Marco Alvarado presentó la cuenta pública 2024 con avances en infraestructura, tecnología y despliegue territorial.

de bandas de narcotráfico, persecuciones a asaltantes, decomisos por abigeato y rescates en zonas extremas.

Gestión de cara al futuro

En modernización, resaltó la incorporación de nuevas lanchas, vehículos, buggies, cuarteles autosustentables y la creación de OS-9.

Entre los proyectos en carpeta están la Escuela de Formación de Carabineros en Punta Arenas, la reposición de la 2ª Comisaría de Natales, un avión institucional y el futuro Retén Antártica. "No claudicamos en el cumplimiento del deber, trabajamos para mantener un estado de tranquilidad en la región", afirmó.

Bienvenida a los nuevos carabineros: refuerzo para la seguridad regional

En el cierre de su cuenta pública, el general Marco Alvarado dio la bienvenida a 15 nuevos carabineros que se suman a la Región de Magallanes, como parte del compromiso institucional de reforzar la seguridad en el territorio austral.

Diez de ellos prestarán servicio en la 1ª Comisaría de Punta Arenas y cinco en la 2ª Comisaría de Puerto Natales. Entre los que llegan a la capital regional figuran Rodolfo Manzor, Sebastián Gallegos, Esteban Lazo, Rafael Aravena, Camila Sepúlveda, Maryory Fuentes, Javiera Henríquez, Rodrigo Muñoz, Evelyn Paillalef y Carla Fuentes.

En tanto, a Puerto Natales se incorporarán Sebastián Cárdenas, Duberly Carvajal, Andrés Marileo, Demetrio Tapia y Joaquín Ortiz, todos provenientes de distintas escuelas de formación a lo largo del país.

El general Alvarado destacó la diversidad de orígenes de los nuevos funcionarios y subrayó que "el primer destino es el que siempre queda impregnado a fuego en la experiencia de vida profesional", deseándoles el mayor de los éxitos en su vida de servicio.

